



**EL DIRECTOR DE LA OFICINA DE REGISTRO ACADEMICO
DE LA UNIVERSIDAD DE NARIÑO - Nit 800118954-1
Creada mediante Decreto No 049 de 1904
H A C E C O N S T A R :**

Que el(la) señor(a) LOPEZ BENAVIDES KEVIN HARRISON. identificado con CC N° 1193383374 expedida en PASTO se encuentra matriculado en el periodo académico A DE 2024.

FACULTAD: CIENCIAS DE LA SALUD
PROGRAMA: MEDICINA

SNIES: 20824
SEMESTRE: 5
JORNADA: DIURNA

Está cursando 5 materia(s) con una intensidad horaria de 33 horas semanales.

En constancia se firma en San Juan de Pasto, a los 18 días del mes de Abril de 2024.

Control:DCNV/102261

DIEGO CAMILO BENAVIDES INSANDARÁ
DIRECTOR DE OCARA

CANDIDATO: KEVIN HARRISON LOPEZ BENAVIDES
ESTUDIANTE DE QUINTO SEMESTRE DE MEDICINA

Saludo cordialmente a toda la comunidad de la Facultad de Ciencias de la Salud.

De la propuesta para candidatura.

En nuestra querida Facultad de Ciencias de la Salud existen dos programas que, a mi parecer, siempre han debido integrarse con el fin último de servir a la comunidad. Tanto la Promoción en la Salud como la Medicina son áreas importantes en estos tiempos, donde se realiza una retroinspección sobre cómo guiar, prevenir, promocionar, cuidar y sanar la salud de las personas. Estos temas son, sin duda, centrales para la humanización y la mejora de la calidad humana.

Desde mi ingreso al programa de Medicina, he notado diferencias entre nuestros dos programas. A veces actuamos como si fuéramos ajenos a lo que ocurre en el otro. Por esta razón, siempre he intentado acercarme a mis compañeros de Promoción de la Salud, fomentando el compañerismo y la amistad entre ambos grupos para aprender unos de otros. Esta barrera, siendo estudiante, he querido superar.

Ahora se me presenta la oportunidad de representar a ambas caras de la Facultad. El Consejo de Facultad, según el artículo 33 de las funciones establecidas en el estatuto general, interviene en diversos procesos académicos y administrativos. Por lo tanto, este cargo es de gran importancia para ambos programas.

Finalmente, quiero expresar que es un honor ser candidato en una Facultad que respeto y aprecio profundamente. Me comprometo a representarlos y ayudarlos en lo que necesiten. Hablo en nombre de la Facultad como una entidad unida, con la esperanza de que algún día logremos la anhelada integración entre ambos programas, enfocándonos en el servicio a la comunidad con todo el conocimiento que aportamos.